
順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１ ２８公明党 １　県市連携事業について 市長
奈良市議会議員団代表

九里　雄二 ２　地方創生臨時交付金事業について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　子育て支援政策について 市長

４　新クリーンセンター建設計画について 市長

５　観光政策について 市長

６　教育政策について 教育長

２ ２４自民党・ １　総合政策について 市長
無所属の会代表

横井　雄一 ２　環境行政について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　観光経済行政について 市長

４　教育行政について 市長

３ ２１日本共産党 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市会議員団代表

山本　直子 　①いのちと暮らし、平和を守る政治姿勢について
＜一括質問一括答弁＞ 　　・大軍拡のための社会保障削減や大増税について

　　・自衛隊への若者の個人情報提供について
　　・核兵器廃絶について
　②社会保障について
　　・マイナンバーカードとマイナンバーカード健康保険証の
　　　問題点について
　③子育て支援について
　　・子ども医療費助成を拡充し、完全無料へと進めることに
　　　ついて
　　・学校給食の無償化について
　④奈良市の人権施策について
　　・奈良市におけるジェンダー平等の社会実現に向けた取組
　　　について
　　・多様な性への偏見や差別をなくす奈良市の取組について
　⑤新クリーンセンター建設計画の進捗について
　　・奈良市新クリーンセンター施設基本構想（案）について

４ １１自由民主党 １　財政について 市長
奈良市議会代表

太田　晃司 　①市町村財政健全化・財政支援について
＜一括質問一括答弁＞

２　環境行政について 市長

　①環境清美工場について
　②新クリーンセンター建設事業について

３　観光行政について 市長

　①アフターコロナにおける地域経済循環に向けての取組につ
　　いて
　②アクセシブル・ツーリズムの実践について

４　ＡＩを活用した行政について 市長、
教育長

　①これまでの実績について
　②生成ＡＩの活用について

５　市長の政治姿勢について 市長

　①安倍元総理銃撃事件から１年後の対応について

質 疑 ・ 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

（令和５年６月定例会）
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

５ ２５日本維新の会 １　基金の運用について 市長
奈良市議団代表 　

大西　淳文 　①運用方法、期間、日数、利率、発生利息などについて
＜一問一答＞

２　少子化対策について 市長

　①どのような施策を講じていく必要があると考えるか　他

３　クリーンセンター建設候補地について 市長

　①七条地区が適地と言える理由について　他

４　施設包括管理業務委託について 市長

　①導入を検討していくべきではないのか　他

５　下請負等市内業者への優先発注について 市長

　①どのような施策を講じていく必要があると考えるか　他

６　一般会計補正予算について 市長

　①物価高騰対策の見解を問う

６ ３０新世の会代表 １　市長の政治姿勢について 市長
内藤　智司

＜一括質問一括答弁＞ 　①補正予算について
　②公共施設の急速に進む老朽化対策について
　③定員適正化計画 （令和４年度～令和８年度）について
　④防犯カメラ設置の今後の方針について

２　環境行政について 市長

　①環境部の今後の業務運営について
　②ごみの減量化について
　③ＳＤＧｓとゼロカーボンの取組について

３　地域福祉行政について 市長

　①地域自治協議会について

７ １５ 早田　哲朗 １　本市における自治会の加入促進について 市民部長
＜一括質問一括答弁＞

２　本市における万年青年クラブの今後の取組について 福祉部長

３　本市における電動車椅子の駐車場等の課題について 都市整備部長

４　高の原橋の長寿命化及び耐震化の状況について 建設部長

８ １ 塚本　　勝 １　鴻ノ池運動公園周辺の整備について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①野球場の整備について
　②駐車場から野球場への歩道橋について
　③スケートボードパークの概要について
　④ロートフィールド奈良の改修について

２　大和西大寺駅北口周辺整備について 都市整備部長

９ ９ 白川健太郎 １　奈良県知事による予算執行停止と本市への影響について 都市整備部長、
＜一問一答＞ 子ども未来部長

　①平松における旧奈良県総合医療センター跡地活用事業につ
　　いて

２　新クリーンセンター建設について 環境部長

３　保育士の処遇改善と増員について 子ども未来部長

2



順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１０ １０ 道端　孝治 １　中町「道の駅」バスターミナルの活用について 都市整備部長
＜一問一答＞

２　悪天候時の市立小・中学校の休業と児童・生徒の安全確保 教育長
　　について

１１ １３ 栁田　昌孝 １　市長の政治姿勢について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①クリーンセンターについて
　②議案第７５号について

２　不登校児童・生徒への支援について 教育部長

１２ １６ １　緊急告知ラジオについて 危機管理監
＜一問一答＞

　①緊急告知ラジオの普及について

２　高齢者の暮らしを支える取組について 福祉部長、
市民部長、

　①ボランティアなどの取組について 観光経済部長

３　公園の使用について 都市整備部長

　①ボール遊びについて
　②ドッグランについて
　③黒谷公園について

４　オルタナティブスクールについて 教育部長

　①子供の個性を伸ばすオルタナティブスクールについて

１３ ７ 岡本　誠至 １　スポーツ施策について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①奈良市西部生涯スポーツセンターの指定管理者の選定につ
　　いて
　②今後のスポーツ施設の在り方について

１４ ３９ 森岡　弘之 １　防犯カメラ設置補助金制度の交付要綱の見直しについて 危機管理監
＜一問一答＞

２　学校施設の備品購入予算について 教育部長

３　児童・生徒の読書推進について 教育部長

１５ ２ 榎本　博一 １　骨髄バンクについて 健康医療部長、
＜一括質問一括答弁＞ 市長

　①骨髄バンク活動への市としてのバックアップ体制の構築に
　　ついて問う

２　福祉分野における重層的支援体制の構築について 福祉部長、
市長

　①福祉分野において支援を必要としている人に対しての重層
　　的支援体制の構築について考えを問う

３　「けいはんなアバターチャレンジ」について 総合政策部長

　①けいはんな学研都市における地域の一体感醸成を目指した
　　取組について問う

４　踏切における視覚障害者の安全対策について 都市整備部長

　①昨年４月に県内で発生した視覚障害者が列車と衝突した死
　　亡事故を受けての安全対策の早期実施について問う

５　国外の姉妹・友好都市との草の根交流について 観光経済部長

　①国外の姉妹・友好都市との草の根交流をどのようにバック
　　アップしていくかについて問う
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１６ ８ 桝井　隆志 １　介護保険について 福祉部長
＜一括質問一括答弁＞

　①介護保険制度の改定について
　②第９期介護保険事業計画について
　③介護保険料の設定について

２　マイナンバーカードと保険証の統合について 福祉部長

　①マイナ保険証の不具合についての奈良市の把握状況と見解
　　について
　②マイナンバーカードを持たない方への対応について
　③資格確認書の扱いについて
　④施設入所者などのマイナンバーカードの預かりについて

３　生活保護について 福祉部長

　①今回の条例改正について
　②生活保護の医療扶助のオンライン資格導入について
　③扶助費の変更について

１７ ２３ 山本　憲宥 １　学校規模適正化について 教育部長、
＜一括質問一括答弁＞ 教育長

　①通学の安全性について
　②市東部地域の教育環境について

２　中学生の多様な進路について 教育長

　①進路指導について
　②県立高校再編後の進路指導について

１８ １２ 佐野　和則 １　一般会計補正予算の物価高騰対策について 観光経済部長
＜一問一答＞

　①農業分野への支援について

２　奈良市における農業政策について 市長

　①鹿害を含めた鳥獣害対策について

３　地域の清掃活動について 環境部長、
観光経済部長

１９ １９ 阪本美知子 １　男女共同参画の推進について 市民部長
＜一括質問一括答弁＞

　①男女共同参画室と男女共同参画センターの連携について

２　高齢者のごみ出し支援について 福祉部長、
市長

　①現在の検討状況について
　②福祉の立場からどう考えるのか

２０ ６ 山出　哲史 １　行政施策への「市民の参画」、「市民との協働」を推進す 市民部長
＜一問一答＞ 　　るための取組について

　①奈良市市民参画及び協働によるまちづくり条例第１９条「
　　本市における市民公益活動の推進に資するため、奈良市市
　　民参画及び協働によるまちづくり基金を設置する。」の進
　　捗状況について
　②「市民の参画」、「市民との協働」の重要性の理解を全庁
　　的に広め、推進の取組を職員で共有するための方策につい
　　て

２　被災者支援のための行政施策について 危機管理監

　①災害発生後の復旧・復興に関わる計画について
　②被災者支援のための情報管理システムについて
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２１ ２７ 田畑日佐恵 １　令和５年度新型コロナウイルスワクチン接種について 健康医療部長
＜一括質問一括答弁＞

２　奈良市シルバー人材センターについて 観光経済部長

３　消防団の力向上モデル事業について 消防局長

４　消防局の情報収集用ドローンについて 消防局長

２２ ３３ 北村　拓哉 １　学校教員の勤務実態について 教育部長
＜一括質問一括答弁＞

　①文科省の教員勤務実態調査結果に関して
　　・奈良市立小学校、中学校、高校教諭の平均在校時間、持
　　　ち帰り時間も含めた教諭の労働時間などについて
　②文科省の「教師不足」に関する実態調査結果に関して
　　・奈良市立小学校、中学校、高校の教師未配置数などにつ
　　　いて

２　鼓阪小学校の統廃合（学校規模適正化）計画について 市長、
教育部長

３　医療的ケア児支援について 向井副市長

４　土地利用規制法について 向井副市長

２３ ２２ 八尾　俊宏 １　リニアについて 観光経済部長、
＜一問一答＞ 鈴木副市長

２４ ４ 山岡　稔季 １　企業誘致について 市長、
＜一問一答＞ 観光経済部長

　①現状と課題、今後の戦略について

２　ワクワクする観光戦略について 市長、
観光経済部長

　①奈良公園周辺の観光客について
　②海外からの誘客について
　③市内のイベントについて

２５ ３１ 酒井　孝江 １　裁判について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　盛土規制法施行による奈良市での対処について 市長

３　物価高対策の地方創生交付金について 市長

４　旧奈良監獄ホテル事業について 市長

５　子ども政策について 市長

２６ １８ 下村　千恵 １　ＤＸ推進について 総合政策部長
＜一問一答＞

　①公共施設のインターネット予約について
　②ＤＸ推進に関する職員の理解、浸透について

5


